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San Fernando: 
Por su «luz 
verde» al 

Hiper 

El alcalde ha 
presentado recurso de 

alzada ante el 
Ministerio de Obras 

Públicas y Urbanismo 

«Se aprobó 
arbitrariamente el 
estudio de detalle» 

(Luis Mariscal, 
presidente de la 

Comisión Municipal 
de Urbanismo) 

EL AYUNTAMIENTO, 
CONTRA COPLACO 

El i 
Presentó ? e ^ a n F e r n a i M*0 de Henares, Ángel Fernández Lupión, 
Obras l^IÍ?8 3"1 0 d ' a 2 2 recurso de alzada ante el Ministerio de 
mav„ Pu»»cas y Urbanismo contra la resolución adoptada en 

definitiv a s a d o e n e l p , e n 0 d e COPLACO, por la qne se aprobó 
decisi - V a I n e n t e l a instaIación de un Hiper en San Fernando. La 

Pleno c°? k r e c u r r i r contra esta resolución fue aprobada en un 
•ebradu el pasado mes de junio y ratificada el miércoles 

día 23, por unanimidad. 
El folbs

rf.ClJrs?' .que consta de 12 
los- invalida 

aPartaH e s t a dividido en cinco 
Piando , n v a l i da todo el 
«no estl eauiPamiento, porque 
que j * suficientemente claro 
según iS i P l a n e s especiales, 
tengan L e

L
y d e l Suelo del 56, 

tuir a
 a tnbuciones para susti-

nieiPal^ P a n e s generales mu-
Ordena^-Corno instrumento de 
t()rio» n i n t egral del terri-

«A t 
-~-añade^.és ^e* p*a n especial 
habilita s e introduce y se 
tración p a . s¿m i s m°. l a Adminis-
lación dp h c a P a r a su formu-
mientn =,Un.a figura de planea
r e ) H P1C0 estudio de de-
el s¡stem i l o n a n d o en todo 
Cllrriénd P laneamiento, in-
desviar.irse, e n una evidente t0 * £ r d ? P°der, por cuan-
tad p¿t,a ejerciendo una potes-

para fi-
0 rde n a ' t o s a l o s f iJados por el 
nist¡coT n t 0 Jurídico urba-

detai]C
e
0"tinúa: «El estudio de 

ley d e l ^ebería ajustarse a la 
'n'eialr«„ y a que se aprueba 
de 1979 e l 1 3 de febrero 
m a las' P°rque según la mis-
aProba„¡ ComPetencias de las 
t'vas dg ?n e S i n i c i a l e s y defini-
der, a , l0& mismos correspon-

Eti ' 1 entidades locales.» 
que «el Z? aPartado se alega 
Ce de det 10 d e detalle care-
4 c'°rnnrrverminacion en cuanto 
asume ° m i S 0 s y garantías que 

nter I Promotor Comer 
pirlán.'], ' tól c o m o deter
gí ou ' s normas urbanísticas 
^fdio rf

sp!cial- A través del 
Por v ¡ <Je detalle se eluden, 
?>nes nú a U d e a l a ley< l a s 

t3blec^ °,bllgatorias que se es-
•Uelo ó n J a n t 0 en la ley del e Gestil"0,611 e l reglamento 

est10n Urbanística». 

¿°NTRADICCIONES 
de ^lan ? , e n o de la Comisión 
»'>del A a m i e n t 0 y Coordina-
, adrid ÍX*a Metropolitana de 
d o e l l i C ? P L A C O ) , celebra-
^e deciriTado miércoles día 23, 
6 M bi£ r e m i t i r el expedien-
t?c'ón H ^ec4° básico de edifi-
^terior i C e n t ro Comercial 

et)ares , A
S a n Fernando de 

qUe sea - Ayuntamiento para 
^°neesi<s„este qu i en decida la 
?°r COIKL0 n o de la licencia, 
s,°n de l a e r a r que «la conce-

misma no compete a 

COPLACO, sino a la Corpora
ción respectiva». 

El presidente de la Comisión 
de Urbanismo del Ayunta
miento de San Fernando, Luis 
Mariscal, después de conocer 
esta decisión, ha manifestado a 
este periódico: «Es necesario 
poner de manifiesto las contra
dicciones de COPLACO en 
cuanto a todos los trámites re
ferentes al «hiper» que se pre
tende instalar en San Fernan
do con la opinión contraria de 
la Corporación. Por una parte, 
se aprobó el estudio de detalle 
arbitrariamente por parte de 
COPLACO, aludiendo razones 
legales contra las que nosotros 
ya presentamos recurso. Por 
otra parte, no se siguen los 
mismos criterios con el proyec
to básico de edificación del «hi
per», que en principio se pre
sentó a COPLACO por parte 
de Comer Center y fue infor
mado favorablemente por la 
comisión delegada.» 

«COPLACO, al haber tras
pasado al Ayuntamiento la 
aprobación de este proyecto 
básico de edificación, no ha he
cho más que cumplir la ley. 
Hemos de señalar a COPLA
CO, que puso tanto empeño en 
la aprobación del estudio de 
detalle, no con criterios urba
nísticos, sino económicos, que 
podía haber hecho igual que 
con el «camping» de El Esco
rial: indemnizar. Decirle al se
ñor Conde Duque que podría 
haber indemnizado dos veces.» 

URBANIZACIÓN DE LA 
COLONIA MONTSERRAT 
Se ha aprobado definitiva

mente el proyecto de obras de 
urbanización de la colonia 
Montserrat, en el último pleno 
celebrado por la Corporación. 
Las obras serán ejecutadas por 
el Ayuntamiento subsidiaria
mente, al no haberlo hecho los 
promotores en el plazo reque
rido por el Ayuntamiento. El 
importe de las mismas es de 
más de veintidós millones de 
pesetas. Se facultó al alcalde 
para que, dadas las razones de 
urgencia, se realice la adjudi
cación directa. Como es sabido, 
las 1.500 viviendas que tiene la 
colonia llevan catorce años es
perando la urbanización de la 
misma, con falta de alumbra

do, bocas de riego, aceras y ca
lles en mal estado. Se prevé 
que las obras den comienzo en 
la primera quincena de agosto. 

MULTA RECURRIDA 
El Gobierno Civil ha deses

timado el recurso de alzada in
terpuesto por dos concejales 
del Ayuntamiento de San Fer
nando —los comunistas Enri
que Guerra y Luis Mariscal— 
contra la multa de 50.000 pese
tas a cada uno impuesta por el 
Gobierno Civil, a raíz de una 
supuesta participación de los 
citados concejales en una ma
nifestación ilegal realizada 
para protestar por el asesinato 
de Yolanda González, en el 
mes de febrero pasado. 

La sanción, que en principio 
fue de medio millón de pese
tas, quedó reducida a 50.000 
posteriormente. 

Loa concejales piensan recu
rrir ante el Tribunal Conten
cioso Administrativo, al no es
tar de acuerdo con esta resolu
ción ni con las argumentacio
nes que se dan para su 
desestimación. 

AYUNTAMIENTO DE MOSTOLES 
CONCURSO JUVENIL DE POESÍA DE 

LA VILLA DE MOSTOLES 
A Jóvenes cuya edad esté comprendida entre trece y dieciséis años. 

BASES 
Pr imera .— El tema de los trabajos será libre. 
Segunda.— La extensión de los trabajos no será inferior a 50 versos. 
T e r c e r a . — Los trabajos se presentarán en la Delegación de la Juventud del Ayuntamiento 

(segunda planta), del 18 al 30 de agosto, ambos inclusive, y de nueve a catorce horas, escritos 
a máquina a doble espacio y en tamaño de folio o escritos a mano con letra clara, haciendo 
constar el título o lema. 

En sobre aparte se consignará el nombre del autor, la edad y el domicilio del concursante. 

PREMIOS 
Primero.— 8.000 pesetas en libros y diploma para el autor. 
Segundo.— 4.000 pesetas en libros y diploma para el autor. 
Tercero.— 2.000 pesetas en libros y diploma para el autor. 

C\ Jóvenes cuya edad esté comprendida antre dieciséis y veintiún años. 

BASES 
Pr imera .— El tema de los trabajos será ubre. 
Segunda.— Los trabajos tendrán una extensión mínima de 75 versos. 
T e r c e r a . — Los trabajos se remitirán a la Delegación de la Juventud del Ayuntamiento del 

18 al 30 de agosto, ambos inclusive, y de nueve a catorce horas, debiendo estar escritos a 
máquina en tamaño folio y a dos espacios, por triplicado, debiendo figurar el lema o título. 

En sobre aparte se hará figurar el nombre y apellidos del autor, así como la edad y domicilio. 

PREMIOS 
Primero.— 12.000 pesetas en libros y diploma para el autor. 
Segundo.— 6.000 pesetas en libros y diploma para el autor. 
Tercero.— 3.000 pesetas en libros y diploma para el autor. 
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Valdemoro: El previsto centro de educación especial 

UN ANO 
PARALIZAD 

El índice de subnormalidad en los pueblos de la provincia 
contrasta con la falta de centros, aunque fueran comarcales, que 

atiendan las necesidades de la población mínimamente. 
Valdemoro es uno de los pueblos que acusan esta necesidad y que, 

a pesar de los esfuerzos que están haciendo los miembros de 
AFADE (Asociación pro Deficientes) y algunos partidos j>ara 

sacar adelante el proyecto, éste lleva paralizado un ano, 
aproximadamente, a raíz de que el Ayuntamiento invirtió parte de 

la partida dedicada a la construcción de un centro de educación 
especial en las obras de terminación del polideportivo. 

siendo pequeños para el pro
yecto que se pretendía realizar. 

La misma orden, ante la 
eventualidad de la situación, 
cedió nuevamente otros 10.000 
metros, pero con la condición 
de que si en tres años no estaba 
construido el colegio los terre
nos cedidos volverían a pasar a 
sus antiguos propietarios. 

A todo este retraso en los 
planes de construcción hay 
que añadir el tiempo que se 
tardó en firmar las escrituras 
del traspaso. 

Una vez que los terrenos es
taban en condiciones de ser 
construidos, por un importe de 
58 millones, ya reservados por 
el Ayuntamiento para tal fin, 
la Corporación decide invertir 
parte de este dinero en las 
obras del polideportivo, y que
da paralizado el proyecto. 

PARON 

El centro de educación espe
cial tenía, en principio, cedidos 
16.000 metros cuadrados en un 
terreno cercano a la estación. 
El proyecto de la obra había 
sido aprobado con un costo de 
1.800.000 pesetas, más 148.000 
que se invirtieron en hacer 
unos pilotajes para las pruebas 
necesarias en el terreno. 

Tras invertir el dinero y te
ner cedidos, por parte del 
Ayuntamiento, los terrenos, 
éstos resultan insuficientes 
ante la Comisión de Planea
miento. 

CAMBIO DE TERRENOS 
El Ayuntamiento decide en 

un pleno cambiar los terrenos 

Eor otros, se supone que para 
uscar ampliaciones junto a los 

que ya había cedido. Los nue
vos terrenos destinados a la 
construcción del centro, unos 
15.000 metros, también resul
tan insuficientes, por lo que se 
buscó la cesión de otros 10.000 
metros (que cedió una orden 
religiosa) y que continuaban 

AYUNTAMIENTO DE M0ST0LES 
IX CONCURSO DE PINTURA 

Y ESCULTURA 
El Excelentísimo Ayuntamiento de Móstoles, con motivo de las fiestas 

patronales a celebrar en septiembre 

CONVOCA 

el IX Concurso de Pintura y Escultura, 
con arreglo a las siguientes bases: 

Primera: Pueden participar todos aquellos artistas, tanto nacionales 
como extranjeros, que lo deseen. 

Segunda: No se admitirán más de dos obras por autor. 
Tercera: No se admitirán copias ni reproducciones de otras obras. 

Cuarta: El plazo de admisión de obras será del 18 al 30 de agosto, 
ambos inclusive, en la Casa Municipal de la Cultura, calle San Antonio, 
2 (con vuelta a cuesta de la Virgen). 

Quinta: La exposición de la obra presentada se abrirá el día 8 de 
septiembre, a las veinte horas, procediéndose a dar a conocer el fallo 
del jurado. La exposición estará abierta hasta el día 21 de septiembre 
en la Casa Municipal de la Cultura. 

La recogida de obras no seleccionadas podrá realizarse del 22 de 
septiembre al 15 de octubre. 

Sexta: El jurado estará formado por los artistas plásticos don 
Matías Quetglas, don Rafael Canogar, don Salvador Victoria, don 
Ignacio Iraola y un representante de la Corporación municipal. Se 
reunirá para su dictamen el viernes día 5 de septiembre, a las veinte 
horas, en la Sala Municipal de Exposiciones. t 

Séptima: El Excelentísimo Ayuntamiento adquirirá seis obras —pin
turas y /o esculturas— por un precio de 50.000 pesetas cada una, 
seleccionadas por el jurado. 

Se entregará a cada autor de obra adquirida una placa conmemora
tiva por su participación en este IX Concurso. 

Octava: Las obras adquiridas pasarán a engrosar el patrimonio 
artístico del Ayuntamiento, depositándose en las dependencias munici
pales hasta que se forme el museo municipal con éstas y el resto de 
obras procedentes de las anteriores convocatorias. 

Novena: El jurado se reserva el derecho de hacer una selección 
previa de la obra presentada. 

Asimismo se reserva la posibilidad de adquirir menos de seis obras 
si la calidad de lo presentado no fuera elevada. 

Décima: Los trabajos serán presentados acompañados de un sobre 
cerrado, en cuyo exterior figurará el lema que sirva de identificación 
con la obra. 

En el interior deberá figurar el nombre, dirección y teléfono del 
autor. Estos datos serán conocidos después de que el jurado seleccio
ne la obra a adquirir. 

Undécima: La presentación de obra a este IX Concurso significa la 
aceptación de estas bases. 

I La situación ruinosa 
de la economía munici
pal no permite hoy lle
var adelante el proyecto. 

• Según Navarro, secretario $ 
la Asociación pro Deficientes, e' 
Ayuntamiento no tiene interés 0" 
que se construya. 

Para echar un poco de sal en 
los avatares del centro, los pre
supuestos han variado en casi 
30 millones durante el tiempo 

empleado en realizar todas las 
operaciones antes citadas. Y la 
ruina económica del Ayunta
miento no permite que el pro
yecto continúe adelante. En 
principio era el Ayuntamiento 
el encargado de realizar las 
obras del centro especial. Ante 
la falta de liquidez, la Alcaldía 
propone que se cedan los terre
nos a la Caja de Ahorros para 
que comiencen las obras. La iz
quierda, por su parte, propone 

que sea el Ayuntamiento quien 
continúe con el proyecto y que 
el FONAS aporte un tanto por 
ciento del presupuesto, garan
tizándose así el mobiliario y la 
rapidez de la ejecución, alu
diendo, además, que el pueblo 
no puede competir con otros de 
la provincia con mayor pobla
ción y por tanto con mayores 
necesidades en el terreno que 
nos ocupa. 

La opinión del secretario del 

AFADE, José Navarro, es <lu 

hay cierto sector en el Ayun'ar 
miento que no tiene interés^. 
que se construya el centro, <tr 
zá en espera de nuevas elecc'" 
nes. 

Plaí 
aldemoro rozan el centena'• 

medio y el centro que se Pr,¡ 
tende construir consta sólo*-. 
75 plazas, aunque en un pr"1 

pió se pensaba en las l30-> 

Las necesidades de 
para educación especi 

Carabaña quiere una mejor planificación 

Acuerdo del pleno municipal en Carabaña 

QUE COPLACO CAMBIE 
LAS NORMAS SUBSIDIARIAS 

De acuerdo con las vigentes sólo se pueden construir dos altufaSl 

mientras la mayoría de las casas del pueblo tienen tres $ 
to a ceder unos terrenoSi ^ 
este momento pendientes 
tramitar. M 

La concesión de vivien
e,; 

sociales estaba paralizada ^ 

El Ayuntamiento de Carabaña, en sesión plenaria, acordó remitir 
a Coplaco un escrito solicitando el cambio de las normas 

subsidiarias que limitan las alturas de las construcciones y celebró 
el cambio de calificación de los terrenos en que estaban 

proyectadas cuarenta viviendas sociales, y que no han podido ser 
construidas por impedimento de las normas. Se revisaron los 
problemas del agua y se decidió pedir un préstamo para la 
restauración de dos casas en estado de ruina propiedad del 

Ayuntamiento 

espera de que las norma* 9. 
modificaran, cambiando Ia j 
lificación de los ter: reno5 

ei"' 

La petición en el cambio de 
las normas fue aprobado por 
unanimidad; actualmente Co
placo sólo permite construir 
con dos alturas dentro del cas
co, mientras que la totalidad 
del pueblo está basada en las 
tres alturas. Esto supone que, 
de construirse según las nor
mas subsidiarias, las nuevas 
casas serían más bajas, en una 

planta, que las construcciones 
antiguas, con la consiguiente 
deformación del entorno. 

El Ayuntamiento también se 
opone a las normas porque no 
han delimitado ningún terreno 
para suelo industrial, y, «tal 
como están los tiempos», piensa 
el alcalde que no beneficia al 
pueblo. Es más, incluso el 
Ayuntamiento estaría dispues-

están consideradas de extr1 

urgencia. ¡̂  
Asimismo se revisaron ¡j 

problemas del agua, c°'1lJr 
conclusión de que con los n.^. 
vos pozos de captación rea'L. 
dos con la ayuda de la D'P x| 
ción no hará escasez este 8y 
Mientras tanto continúan (£. 
estudios geofísicos del M'n ' J» 
rio de Obras Públicas en * 
la zona. ^¿ 



COLMENAR 

La Cabrera: Desde hace cinco meses 

EL ALCALDE VIVE 
EN ALGECIRAS 

La Corporación quiso que dimitiera, 
pero él alegó que podría 

seguir desarrollando perfectamente 
sus funciones 

No e« e i . 

D U J ^ V q u e s e encuentran los vecinos de La Cabrera, qae se 
PresirfÍ!üe j e c u > 9u e estón sin alcalde, ya que Victoriano Sato, e n t e «e la Corporación, reside en Algeciras desde hace ci¡ cinco 

En 

meses. Desde entonces pocas visitas son las 
que ha efectuado a La Cabrera. 

afilón "P Pri^ipio tomó el vocar otra sesión extraordina
r i o M COncejal de CD Sig- ria para el día siguiente, en la 
fUnpin* r,tín' haciendo las 
"fcque 2 df ^calde- E n v i s t a 
n¡sinii¡ «palde no aparecía, 

traorSin
Cí"íVoco ™ pleno ex 

que dijo que perfectamente po
dría seguir desarrollando sus 
funciones como alcalde, ya que 
vendría a La Cabrera muy a 
menudo. 

Como caso anecdótico dire
mos que la actuación del secre
tario provisional tampoco ha 

misión I r o n o Presentó la di- sido muy ortodoxa, ya que se 
aue sí KÍ»« fue, mn. negó a asistir a un pleno ex-

sión i?, a"° Pidiendo su dimi-
S t e i W ? *» presento. 
P'eno I 1" 0 d e s d e Algeciras al 

""o no presentó la di 1 que sí hizo fue con 

traordinario aludiendo que se 
sentía incompetente para ello, 
por lo que el alcalde en funcio
nes tuvo que nombrar a un ve
cino para que hiciera de secre
tario, después de plantear la si
tuación a la Dirección General 
de Administración Local. 

Al MEC hay que recordarle que Guadalix existe... y sus aulas no, claro 

El Ministerio de Educación 
SE OLVIDO DE GUADALIX 

^«Sctó* q n e e l Ministerio de 
puebl<* .SS o l v i d a d e algunos 

^PíctoJ??** l ó e n l o que 
alares*' t e»a d e , o s ceata» 
o- 1«e dp«. ° ? , a Primera vez 
S l t ^ r i & c , a n w * «amala 
^«chos cS£*? ** encuentran 

pB<*U» E r » ! » d e distintos 
^ L ^ » " . las obras de 

o>«*?ei V?í?" P«nüiiadas , 0 e *<»> Id. J ? 1 1 ^ > lo peor es 
,»os niños quienes pagan 
'as consecuencias 

"Ues i . 
S i e n t a T"5 Problema « 
an0s eñ r e e ] 9 u e tienen los 
A S * em^Ua5a í ix' Hay unas 
ffCv^ desde hace 
S ^ 8 > nunca se ve el final 
d̂ f e l Min¡3Ue.la empresa a la 
t a d o la on t e r , ° l e había adju-
fc.0 esta C°nst™cción del eai-

tCLó« "a quiebra. La Cor-
ci7" que í~ ma,ndado escritos 5y ¿ f e *claren la «tua-
C t ^ a taL °n q u é Pu e d e n 

v N i t o T escritos el Mi-
•"Kcho"114 respuestas claras 

'nenos soluciones; lo 

Todavía no se han 
terminado las aulas 
que comenzaron a 

construirse hace dos años 

Si para septiembre no 
están dispuestas, 

volverán las clases 
a las salas 

del Ayuntamiento 

único que les contesta en que 
«ya se sabe, todas estas cosas 
llevan mucho trámite», nos co
mentaba el alcalde. 

Y como si se tratara del 
cuento de nunca acabar, dire
mos que son los niños los que 
durante todo el curso pasado 
sufrieron estos trámites inter
minables, estando en unas con
diciones pésimas. Algunos qui
zá tuvieron más suerte y pu
dieron ocupar los salones del 
Ayuntamiento, que durante los 
nueve meses escolares tenían 
como principal función la de 
albergar las clases. Así es que 

todos los salones que utilizaba 
la Corporación para celebrar 
las Juntas estaban ocupados. 
Pero aún hubo otros muchos 
niños que salieron peor para
dos, ya que el Ayuntamiento 
tuvo que alquilar dos locales 
para que no perdieran el curso 
el resto de los matriculados. 
Los locales eran más bien na
ves industriales. 

No tienen motivos para ser 
optimistas, de todas formas. 
Tanto la Corporación como el 
pueblo dan un voto de confian
za al Ministerio para que cam
bie de actitud y las obras que 
están paralizadas puedan con
tinuar y finalizarse en el 
próximo septiembre. 

Nos comentaba el alcalde de 
Guadalix que, aparte de todo el 
problema que ya en sí encie
rra, la Corporación está gas
tando un dinero en pagar los 
alquileres de los locales, que 
realmente no le corresponde y 
que podían utilizarlo en otros 
menesteres. 

La de la Agrupación Ciclista 
San Sebastián de los Beyes 

BRILLANTE LABOR 
DEPORTIVA 

El día 17, carrera para cadetes, con trofeos 
donados por políticos 

Una gran labor es la qne está desarrollando la Unión Ciclista 
de San Sebastián de los Reyes para promover este deporte, al 

qne tantísima afición le tienen todos los vecinos de la 
localidad. Para demostrar esta afición, el pasado domingo se 

celebró, a las nueve de la mañana, en el circuito urbano Lomas 
del Rey, una carrera en la qne tomaban parte todas las 

categorías inferiores, es decir, cadetes, infantiles, alevines y 
promesas. En total, 76 chavales en liza 

Para la categoría se repar- extraordinario de esta carre-
tieron cinco trofeos y uno lo 
cal, y hasta para el ciclista 
que entrara en meta el 
número 12 había medallas. 

La labor de toda la directi
va es irreprochable, y gracias 
a ese gran ánimo de lucha la 
Diputación les ha subvencio
nado con 30.000 pesetas. Con 
gestos como éste por parte de 
personas u organismos van 
manteniendo la economía, ya 
que en estos momentos son 
alrededor de 50 los equipos 
(nos referimos a ropa) que 
deben comprar para los cha
vales. 
• La carrera del domingo, 

que estuvo muy concurrida, 
contaba con el aliciente de 
unos obsequios que se hacían 
a los que se habían inscrito 
por parte de varias casas co
merciales. 

Para el 17 de agosto, tam
bién a las nueve de la maña
na, está preparada otra carre
ra, esta vez para cadetes. Lo 

ra es que los trofeos los do
nan personajes políticos, 
como son el propio presiden
te del Gobierno, Adolfo 
Suárez, y también Carrillo, 
González, Fraga. Igualmente 
intervendrán altas personali
dades de la Federación Cas
tellana. 

También para el día 23 de 
agosto, cuando San Sebastián 
esté en plenas fiestas, se orga
nizará una carrera en la que 
intervendrán todas las cate
gorías. 

Es digna de elogio la actua
ción de los directivos, pero 
también hay que destacar la 
de todos los vecinos, que se 
vuelcan con la publicidad o 
participando en las rifas y en 
cualquier acto que la Unión 
Ciclista organiza. Por supues
to, el delegado de deportes 
del Ayuntamiento está igual
mente volcado hacia esta 
Unión Ciclista de San Sebas
tián. 

Las obras de construcción comenzarán en breve 

NUEVO AYUNTAMIENTO 
PARA BUITRAGO 

Como único punto en el orden del día figuraba en el pleno 
extraordinario del pasado día 26 en Buitrago la aprobación del 

proyecto de construcción de la nueva casa consistorial. Las obras, 
que comenzarán en breve espacio de tiempo, se elevarán a un total 

de casi 16 millones de pesetas 
Un tema que preocupa hon

damente no sólo a la Corpora
ción, sino a todos los vecinos, 
es el de la construcción de una 
concentración escolar, que 
según nos informaron en el 
Ayuntamiento hace algún 
tiempo que empezaron y se es
pera que estén listas para el 
próximo curso. El Ayunta
miento ha cedido los terrenos 
tratuitamente al Ministerio de 

ducación, que es, por su par
te, quien correrá con todos los 
gastos de construcción. La par
cela tiene más de 5.000 metros 
cuadrados de terreno y aparte 
de las aulas se construirán pis

tas deportivas para completar 
las instalaciones. 

Por su parte, la Caja de Aho
rros se ha encargado de la 
construcción de un pasadizo 
subterráneo que conduce al 
Instituto Politécnico, que se 
encuentra situado a las afueras 
de la localidad. Las obras ya 
han dado comienzo y esta en el 
ánimo de todos que finalicen 
cuanto antes, ya que cruzar por 
la nacional I (Madrid-Irun), 
evidentemente es muy peligro
so, y aunque tuvieran algún 
paso de peatones nunca será 
tan eficaz como un pasadizo 
subterráneo. 

AYUNTAMIENTO DE CADALSO 
DE LOS VIDRIOS 

Premio de pintura Villa de Cadalso 
Coincidiendo con las fiestas de Cadalso de los Vidrios, su Excelentísimo 

Ayuntamiento convoca entre los artistas españoles el Primer Premio Villa 
de Cadalso de pintura, en su doble aspecto de fomentar la libre creación 
artística y exaltar los valores paisajísticos y de interés humano, con 
absoluta libertad de elección de temas. 

BASES 
La presentación de las obras se realizará del 1 al 6 de septiembre, ya 

que el análisis y fallo del jurado será el día 7. 
El jurado lo integrarán artistas de reconocida solvencia y un miembro de 

la Corporación de Cadalso. 

PREMIOS 
Primer premio.—Tema local: 100.000 pesetas. 
Primer premio.—Tema libre: 75.000 pesetas. 
Segundo premio.—Tema local: 50.000 pesetas. 
Segundo premio.—Tema libre: 50.000 pesetas. 
Un accésit de 25.000 pesetas (opcional) en cada grupo. 
Las obras premiadas pasarán a integrar los fondos del futuro museo que 

se pretende crear, dentro de la campaña cultural de este Ayuntamiento. 
Si las obras no reuniesen a juicio del jurado la calidad suficiente, se 

podrá declarar desierto este premio. 
Las obras se entregarán en el Excelentísimo Ayuntamiento. 
Una vez obtenido el fallo, las obras se expondrán al publico en el marco 

del palacio del Marqués de Villena, propiedad de los herederos del escultor 
Juan Cristóbal. 

Se dará la máxima publicidad a través de la prensa y medios audiovisua
les. 


